

d hasta su sólida ma-
 ista del Instituto Juan
 Política"; luego en "La
 rte la cruzada de AZUL
 erto Baldrich, quien en
 rado habló ante su tumba.

Con motivo de cumplirse el 144º aniversario de la Declaración de la Independencia Argentina, jefes y oficiales de las fuerzas armadas, en situación de retiro, conmemorarán tan grata fecha, con una comida de camaradería a realizarse el día 7 de julio próximo, a las 21 horas en el Alvear Palace Hotel. Tendrá así esta reunión, por

única finalidad, renovar en vísperas de la fiesta Patria, los vínculos de amistad, excluyendo toda motivación sectaria o partidista. Las tarjetas para la comida, se encuentran en venta en Lavalle 1438, 5º piso, oficina "RR"; T. E. 40-0629 de 9 a 12.30 y de 16 a 19 horas.

Cartas al Director

discurso del general Larcher se ha divorciado totalmente de su pueblo, y aún más, lo están utilizando como fuerza de represión contra él. Volviendo al ejército egipcio, el general Toranzo Montero ya se habrá enterado por el general Falzal que su oficialidad no es "apolítica", como a nuestra joven oficialidad se le inculca democracia (con pena de muerte), soberanía (con comandos israelíes), libertad (con leña de los Estados), y planes económicos extranjeros. Los oficiales egipcios por el contrario están en una política de auténtico sentido nacionalista, anti-imperialista, y gracias a estar politizados, los ingleses fueron expulsados del Canal de Suez y en sólo siete años de gobierno Nasser y sus camaradas han recuperado su país en lo espiritual y material y están realizando una Gran Revolución en el mundo árabe digna de considerar. Mientras el secretario de Guerra trata aparentemente que nuestra oficialidad sea "apolítica" disfrazando una acción antipopular como acción antiperonista consienten que el señor Frondizi y su equipo entreguen el país al Imperialismo sin reaccionar. En fin... es grande mi indignación porque veo que se está destruyendo todo ese acervo que nos legaron nuestros mayores y nos han hecho volver en estos últimos años a ser nuevamente Colonia y que tenemos que realizar pronto pero muy pronto un nuevo 25 DE MAYO y en guerra santa, arrojar del Templo de la Patria a los mercaderes, porque esas frases del Himno "Sean eternos los laureles que supimos conseguir" hoy es un mito, ya no tenemos los laureles y si tendremos que luchar para conseguirlos así las

generaciones futuras, es decir, nuestros hijos, no tengan que acusarnos de no haber reaccionado ante esta desnaturalización de todo lo argentino.

"Mi nombre es legión, porque somos muchos". — San Marcos
 Salúdale cordialmente

MARIO JUAN ERRECALTE
 Alberto Williams 5793
 CAPITAL

El toro por las astas

Rosario, mayo de 1960.

Sr. Director:
 Recibido el último número de su distinguido semanario, me siento obligado a hacerle llegar mis felicitaciones por su iniciativa en el esclarecimiento del problema argentino-paraguayo. Evidentemente, intereses por completo extraños a la hermandad latinoamericana, pujando a favor de núcleos ya ideológicos, ya económicos, han conseguido confundir de tal modo la información pública que se hacía cada vez más necesario puntualizar la verdad sobre este asunto que por momentos amenaza precipitarnos en un callejón sin salida. Una vez más corresponde a AZUL Y BLANCO el coraje de tomar el toro por las astas, aunque ello cause viva inquietud a ciertos sectores domésticos de "idiotas útiles", empeñados desde hace algún tiempo en convertir nuestras playas fluviales en cabezas de puente para una agresión tan insensata como injustificable.

Creo que no vale la pena analizar dicha situación a la luz del derecho, en estos tiempos en que reina la mendacidad y gobierna la prepotencia. Sin embargo, y por lo menos absolviendo posiciones, es necesario citar el principio de no intervención, consiguiente al de autodeterminación de los pueblos, ratificando la necesidad vital

de su vigencia. De otro modo, asistiremos en breve a la segunda balcanización de la América hispana y esta vez a integral beneficio comunista, según lo están demostrando los acontecimientos del Caribe y de la Gran Colombia. Anoto, por lo tanto que la filosofía sufre una crisis de filosofía, en tanto pierde su destino y se extravía en la falacia dialéctica, que es lo que se perpetra sobre el mencionado principio de no intervención que, como sus filiales democracia y libertad, es en estos momentos objeto del más canalresco estupro mental.

No deseo, por ende, referirme a los aspectos doctrinarios de la cuestión. Tampoco ocasionan ni preocupación los políticos paraguayos que desde el exilio sostienen su lucha, ni los agentes comunistas o imperialistas que los financian e incitan. Del mismo modo, es indiferente la situación de un grupo de argentinos candorosos e indoctos que creen sinceramente estar apoyando la "extirpación de las dictaduras indígenas". Ni siquiera sirve a mi intención de hoy la densa y a ratos hilarante anécdota del miedo que inspira las acciones de quienes sostienen que "hay que anular al Paraguay como base potencial del tirano prófugo". De todas esas alternativas, una es académica, la otra ajena, aquella demasiado general y el resto circunstanciales. Porque hay una realmente trascendente, que no viene de una situación política, ni presume concluirse con cualquier cambio de gobierno.

Me refiero a la conducta ya casi proverbial, al gesto caracterizante de las autoridades militares de todas nuestras fronteras, que motiva la creciente repulsa de los pueblos hermanos de la inmediata vecindad, y que cualquiera puede comprobar con sólo aproximarse a cualquier villorrio limitrofe en Brasil, Paraguay, Bolivia

y Chile. Esa soberbia insolente, la irrespetuosidad como tono, el avasallamiento en sistema y el desprecio nacional resultante de una pobre formación histórica e intelectual en general, es lo que más daño nos está haciendo en el ámbito continental, sobre todo ahora que nuestra servidumbre imperialista se parece cada día un poco más a una puñalada traperera. Por todo ello, Sr. Director, es que aplaudo calurosamente su iniciativa y me permito sugerirle que extienda la misma a todo el problema fronterizo. Es absolutamente necesario que nuestro pueblo sepa cómo y por qué se manifiesta la animosidad de naciones hacia las cuales, no obstante, se siente muy afectivamente ligado. De lo contrario seguiremos demoliendo la historia.
 Su affmo.:

Luis F. Montero Prieto.

NOMINA

Dr. Marcelo Sánchez Sorondo
 Charcas 684 - 10 - "F"
 CAPITAL FEDERAL

De nuestra consideración:
 Mucho agradeceremos se sirva disponer la publicación de la nómina de los presos peronistas alojados en la Cárcel de Santa Rosa, La Pampa, a disposición del Poder Ejecutivo Nacional:

- Alberto Iturbe, Edgard Balut, Nicolás Raechini, Angel Schurmann
- Oscar R. Gentina, José M. Sosa
- Ramón Cayetano Aranu, Hugo La trechina, Raimundo Cufre, Jorg Alvarez, Rubén D. Novoa, Marcel Garay, Miguel Unamuno, Robert Finozi, Santiago Purita, Santiag Ramirez, Manuel Abad, José Ma donado, Laborday Bassano, Jua Médica, Marcial Camposano, Jos F. Dominguez, Luis D. Coria, Jos R. Vallejos, Angel R. Gentile, Jua Bonino.

Agradeciendo desde ya la deferencia con que se sirva considere el pedido, lo saludan por los presos peronistas RUBEN NOVOA y JOS M. SOSA.